





Initiative zur Vernetzung
der Umweltaktivitäten
im Walgau

WALGAU
WIESEN
WUNDER
WELT

IM WALGAU GEMEINDEN gemeinsam

Kontakt:
Günter Stadler, Auf Kasal 8a, 6820 Frastanz
guenter_stadler@a1.net, Tel: 0650-2212448

4. Heugabel-Abschlussfest in Schnifis

In allerbester Festlaune feierten über 90 freiwillige Mitarbeiter mit ihren Bauern im hübsch dekorierten Laurentius Saal in Schnifis das Abschlussfest 2015 der Aktion Heugabel. Juanita Tinkhauser als umsichtige Organisatorin des Festes hatte keine Mühen gescheut, dem festlichen Anlass gemäß entsprechendes Ambiente zu schaffen.

Frau Tinkhauser war hocherfreut, neben Landesrat Ing. Erich Schwärzler auch den Bürgermeister von Düns, Walter Rauch, den Vizebürgermeister von Schnifis, Gerold Rauch und weitere Ehrengäste willkommen heißen zu dürfen.

Sodann überbrachte der Bürgermeister von Düns, Walter Rauch, selbst Heugabelbauer, die Grüße der Regio Walgau mit Bgm. Florian Kasseroler an der Spitze und gratulierte den freiwilligen Helfern und den Bauern für die geleistete Arbeit. Nur durch sie kann die so wertvolle Landschaft des Walgaus mit ihren prächtigen Magerwiesen und Riedern weiterhin als Naherholungsraum und Naturparadies erhalten werden.

Den Festvortrag gestaltete Günter Stadler, der Gründer der Aktion Heugabel. Er erinnerte mit Zitaten bekannte Persönlichkeiten aus Wissenschaft und Kunst, dass Natur weit mehr ist als nur Produktionsstätte für Lebensmittel. Sie ist wie ein Organ unersetzbarer Bestandteil des Menschen selbst, liefert sie ihm doch durch reine Luft, sauberes Wasser, frische Lebensmittel und das Erlebnis Natur Gesundheit, Wohlergehen und innere Harmonie.

Seinen großartigen Bilderreigen über die Schönheit der Natur verband er mit der Frage an jeden, was für ihn persönlich Schönheit bedeutet und welchen Einsatz er für die Erhaltung der Naturschönheiten zu leisten gewillt ist.

Nach einer kurzen Pause mit vorzüglichen Suppen aus bäuerlicher Küche gestaltete Juanita Tinkhauser die spannende Tombolaverlosung. Höhepunkt die Verlosung des Mountainbikes von Rad Bachmann aus Bürs, der glückliche Gewinner Valentin Pfeifer vom Dünserberg. Seine anwesende Mutter Dorothea Rauch nahm es mit großer Freude entgegen.

Am Ende des Programms überreichten Juanita Tinkhauser und Walter Rauch dem scheidenden Gründer der Aktion Heugabel, Günter Stadler, ihre Präsente und bedankten sich für sein nun schon 20-jähriges Wirken. Er bedankte sich seinerseits für die gute Unterstützung bei Juanita Tinkhauser, welche die Organisation der Heugabel Sonnseite jahrelang inne hatte und sich mit Jahresende ebenfalls zurückzieht. Landesrat Schwärzler gratulierte beiden für ihr Wirken und allen Anwesenden für dieses so stimmige Leuchtturmprojekt Aktion Heugabel.

Die Köstlichkeiten des von den Bauern liebevoll gestalteten Buffets ließen die Herzen höher schlagen und lieferten die sättigende Grundlage für lange Gespräche und Diskussionen in froher Runde. Eine Fortsetzung der Idee Heugabel war der Wunsch aller.

